

～卒業生からの便り～✉ (第5通目)



こんかい はじ げんえきべっかせい もつぎょうせい こうりゅうかい にほん はじ べっかどうくうかい ほうこく
今回は、初めての現役別科生と卒業生との交流会、そして日本で初めての別科同窓会の報告をします。



卒業後、成長しました(笑)

12月16日(土) 卒業生との交流会、別科同窓会



① 現役別科生・卒業生の交流会

日本で働きたいという夢を持つ現役の別科生らが集まり、日本で就職中の先輩に現在取り組んでおくべきことや、仕事の内容など様々な質問をして、充実した交流を行いました。

② 別科同窓会

現役生との交流会後、大学で行われた第一部には10名の卒業生と教職員6名が集まり、再会を喜ぶと共に、近況報告を行いました。また、卒業生企画で12月生まれのサプライズ誕生日パーティーを開催!そして、第二部には13名の卒業生と教職員8名の合計21名が集まりました。遠くは東京、名古屋からの参加者もあり、昔話に花を咲かせました。

たくましく成長した卒業生の姿に別科での日本語教育の意義を再確認した1日となりました。



再会!(嬉涙)



別科同窓会開催は、卒業生との繋がりを大切にしたいという思いで今年度から始めた新たな試みです。今年度は7月に台湾、12月に日本で同窓会をすることができました。参加した卒業生からは毎年しようと嬉しい声もありました。来年度は別科創立25周年なので記念イベントを開催したいと考えています。今後もお楽しみに(^o^)ノ